
令和５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月6日 40分 林正清子 1 防災について

午後3時30分 議員 (1) 防災行政無線放送内容について

(2) 防災情報の周知について

2 白里地域の活性化に向けた道の駅等の整備について

(1) まちづくり座談会開催結果について

(2) 今後の進め方について

(3) （仮称）地域交流拠点施設に係る基本計画検討委員会につ
いて

3 中学校の部活動の在り方について

(1) 本市の中学運動部活動の在り方について

(2) 地域との連携等について

(3) 部活動指導員の任用・配置、運動部顧問等の研修等、ス
ポーツ指導者の質の向上について

4 終活の登録について

(1) 亡くなった後に情報の無い人について

(2) 終活の登録について

9月7日 60分 黒須俊隆 1 庁舎増改築計画について

午前10時 議員

(1) １期工事の日程・内容等はどうなるのか

(2) ２期工事以降の変更・見直しはあるのか

(3) 庁舎分散化などで大幅な増改築延期は考えられないのか

2 新ごみ焼却施設入札延期について

(1) 現施設稼働延長について

(2) 新ごみ焼却施設の本市負担額について財政的余裕はあるの
か

(3) ごみ減量化に取り組み、新施設計画の縮小見直しを

3 ＪＲ永田駅トイレ閉鎖問題

(1) この間の市の対応と認識について

① ＪＲ永田駅の利用者数は回復しているか

② ＪＲ永田駅の利便性向上は必要か

③ ＪＲ永田駅の駅トイレの経費はいくらかかるのか

④ 大網駅や海岸トイレの経費はいくらかかっているのか

(2) 今後の市の対策について

4 大網駅ロータリーについて

(1) ロータリーの自家用車乗り入れについて

(2) 大網駅前横断歩道の交通整理について

5 活性炭談合について

6 自衛隊に対する住民情報提供について

7 市長事務報告について

本庁舎の大型増改築が進められているが、４期に分けられ
た工事計画の１期工事は入札結果が議会で承認されなかっ
た。入札結果の透明性公正性への疑問が主な否決の理由だ
が、物価高を考慮しても不自然に高い価格に大きな問題が
ある。財政的にままならない状況で対策はあるのか。
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令和５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月7日 60分 石渡登志男 1 防災対策について

午前11時 議員 2 高齢者見守り活動について

3 ヤードについて

4 道の駅について

5 今年の夏期観光について

6 大網駅前歩道の屋根の設置について

9月7日 60分 宮間文夫 1 学校現場の現状について

午後１時 議員 (1) 教育人材確保について

① 人材バンク等について（希望者、退職者）

② 市の予算で会計年度任用職員を雇用する事について

③ 学校以外が担うべき業務、学校の業務だが必ずしも教師が
担う必要のない業務、教師の業務だが負担軽減が可能な業
務について

2 大型商業施設との連携について

(1) 市立図書館を設置することについて

(2) 期日前投票所の設置について

3 市長事務報告について

9月7日 60分 蛭田公二郎 1 第９期介護保険事業について

午後２時 議員 (1) 介護の実態と第９期計画

(2) 介護保険料

(3) 介護人材確保

2 公共交通に関するアンケートについて

(1) デマンドタクシーの運賃と利用方法について

① 運賃設定について

② 利用方法について

(2) コミュニティバスの利用と市の財政支出について

① コミュニティバスの利用の推移

② 市の財政支出について

3 水道料金の引き下げについて

(1) 事業統合の見通しについて

(2) 水道料金と料金体系について

4 ＪＲ永田駅トイレ設置と周辺整備について

(1) ＪＲ永田駅トイレ閉鎖問題について

(2) ＪＲ永田駅の利便性向上と駅周辺整備について

5 新ゴミ焼却場建設について

(1) 事業費の精査について

(2) 現有施設の稼働延長協議について

(3) 構成市町議会から出された意見について

45分 1 郷土偉人の顕彰と市の文化資産を融合させた新しい観光地
づくり

9月7日
午後３時

岡田憲二
議員
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